



## Review Film Love Lies Bleeding: Kristen Stewart, Gila (dan Menyeramkan) karena Cinta

### Description

Kristen Stewart: Sebuah Petualang di Layar Lebar

Ketika menonton Kristen Stewart, kita selalu dihadapkan pada petualangan yang menarik. Sebagai seorang aktris yang mampu membuat film yang bagus menjadi lebih baik dan film yang membosankan menjadi lebih tertahankan, kegelisahannya membuatnya menjadi salah satu daya tarik yang menarik dalam film Amerika. Dia memiliki keahlian untuk membuat kehidupan dalam karakter terbaca dengan jelas, dan meskipun ia bisa halus dan menahan, kehadirannya yang gelisahlah yang menarik kita, sebuah intensitas yang membuatnya (dan kita) selalu waspada. Seperti yang ditulis oleh Pauline Kael, bahwa “motor Jane Fonda berjalan agak cepat” – begitu juga dengan Stewart.

Lou: Karakter Kristen Stewart di “Love Lies Bleeding”

Dalam film terbarunya, “Love Lies Bleeding,” Kristen Stewart memerankan Lou, seorang singgah kota di New Mexico, yang berharap bisa kabur dari kehidupan yang tidak menjanjikan. Seandainya ini adalah film noir tahun 1940-an, Lou akan bekerja di bengkel kumuh sambil menunggu seorang wanita muncul untuk mengubah nasibnya. Itulah yang terjadi di sini, kecuali bahwa ini adalah era '80-an, dan Lou adalah seorang wanita yang bekerja di gym tempat ia merasa terkubur, membersihkan toilet dan menyuntikkan steroid kepada orang-orang berotot di gym.

Romansa yang Dipenuhi dengan Aksi dan Nostalgia Hollywood

Ketika seorang wanita cantik misterius, Jackie, masuk ke dalam gym, hidup Lou berubah, sebagaimana nasib seringkali berubah di film. Apa yang terjadi kemudian adalah hal yang panas dan menggugah selera, namun romansa seperti ini tentu memerlukan rintangan, entah itu uang, mantan kekasih cemburu, atau sekadar sebuah ketidaklogisan. Film ini memberikan semuanya dengan aksi kekerasan, banyak senjata, kilas balik yang mencekam, dan sosok penjahat klasik yang diperankan dengan fantastis oleh Ed Harris.

## Karya Rose Glass yang Inspiratif

Sutradara Rose Glass mungkin terinspirasi oleh karya James M. Cain atau film-film adaptasinya; mungkin ia juga membaca beberapa novel Jim Thompson. Meskipun “Love Lies Bleeding” tidak sebanding dengan karya-karya Cain atau Thompson, namun ketika Jackie pertama kali masuk ke gym, efek luar biasa yang ia berikan pada Lou mengingatkan pada momen ketika seorang pengembara dalam “The Postman Always Rings Twice” bertemu dengan takdirnya: “Lalu kulihat dia,” katanya, “bibirnya mengerucut dengan cara yang membuatku ingin menepuknya.”

## Ringkasan

Kristen Stewart selalu menarik untuk ditonton. Dalam film terbarunya, “Love Lies Bleeding,” dia memainkan karakter Lou, seorang wanita yang bekerja di gym dan berada di jalan buntu. Namun, kehidupannya berubah ketika dia bertemu dengan Jackie, seorang wanita misterius yang memasuki gym tersebut. Cerita ini penuh dengan kekerasan, senjata, dan kejahatan klasik. Bagaimana pendapatmu tentang film ini? Apakah kamu suka dengan karakter Kristen Stewart dalam film ini? Jangan ragu untuk membagikan pendapatmu di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)